

une paroisse de mille âmes, il se fasse *cinq cents communions par semaine*.

« Aussi, je puis vous dire que je vois arriver mes vendredis avec le plus grand plaisir. Pendant la sainte messe, mes fidèles chantent avec enthousiasme un cantique au sacré Cœur et un autre sur l'Eucharistie, tandis que les communicants s'approchent de la sainte Table. Dans la soirée, à la chute du jour, mes pieux insulaires se réunissent de nouveau dans la nouvelle église, et notre belle journée est couronnée par la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

« De plus, mes paroissiens assistent assidûment *chaque jour* à la sainte messe, qui se dit à cinq heures du matin. *Quatre cents* personnes environ y sont toujours présentes!...

« Enfin, une autre de mes joies et des plus grandes, des plus saintes, c'est la dévotion de mes ouailles pour la Très Sainte Vierge, et les processions solennelles qui se font en son honneur.

« OLLIVAUX, S. M. »

Quatre cents personnes qui assistent, *chaque jour*, et à cinq heures du matin, à la sainte messe, sur une population de mille insulaires!

Voilà certes de quoi humilier beaucoup de paroisses catholiques, mais aussi de quoi exciter notre ferveur et notre zèle.

Les Serviteurs de MARIE

UNE HÉROIQUE SŒUR

Sous ce titre : *Les sœurs chrétiennes*, nous avons publié dans le *Messenger du Cœur de Jésus* (tome LVII, p. 593), un édifiant article qui débutait par ces mots :

« En 1865, de pieuses jeunes filles, unies par les liens du sang et de l'amitié, ont formé entre elles une Association ayant pour but le *salut de leurs frères* ou